



のびのこちゃん

# あ お だ け



たけまるくん

令和4年4月28日 5月号

## よさを活かして

こうちょう いまむら きみこ  
校長 今村 公子

しんりよく かがや きせつ はな さ  
新緑が輝く季節となり、まちのあちこちでツツジの花がきれいに咲いています。

しんねんど はじ げつ た まいあさ しょうこうぐち せいもん こ むか  
新年度が始まって1か月が経ちました。毎朝、昇降口や正門で子どもたちを迎えていると、子どもたちの気持ちのよい挨拶があります。5分から10分程で、ほとんどの子どもたちが登校します。少し後から登校した子どもは「遅れちゃったかな。」と言いながらやってきます。「大丈夫。まだ時間になっていないから。」と声をかけると、安心した顔になります。天気の良い日には、爽やかな風とともに鳥の鳴き声も聞こえます。学校の前を通る地域の方々も「おはようございます。」と挨拶をしてくださり、地域に見守られ、地域の中で育つ子どもたちに、竹山小学校の環境のよさを感じます。

せんじつ ねんせい むか かい こうてい おこな ぜんこうじどう おお まえ  
先日、1年生を迎える会を校庭で行いました。全校児童が「大きな前へならえ」をして整列しても、距離をとるには十分な広さがあります。6年生が中心となって、1年生を誘導したり、会を進行したりしました。担当の子どもたちは堂々と話していました。頼りになる6年生です。2年生から5年生も歓迎の言葉を話し、温かく迎えていました。1年生もお礼の挨拶がしっかりとできていました。今年度の1年生は、2年生から6年生に兄弟がいる子どもたちが多いからか、とても落ち着いています。

きょうしつ まわ ろうか じこしょうかい こくご し ししゃ けいじ  
教室を回っていくと、廊下には自己紹介カードや国語のとびらの詩の視写などが掲示されています。どの学年も大変丁寧に書かれています。その文字からは、子どもたちの真剣なようすが想像でき、1年間頑張るといふ気合が感じられます。竹山小学校の子どもたちは、とても素直で一生懸命に取り組む子どもたちだと感じました。

たけやましょうがっこう かんきょう こ い きょういっかつどう すす  
竹山小学校の環境のよさ、子どもたちのよさを活かして教育活動を進めていきたいと思えます。どの学年もこれからの成長が楽しみです。

がつ がつ こうつうじ こ おお つき がつ がっこうせいかつ な すこ ゆだん じき  
4月・5月は、交通事故の多い月です。5月は学校生活に慣れてきて、少し油断をする時期でもあります。道路の歩き方や自転車の乗り方など、ご家庭でも話していただき、安全に過ごすようにしてほしいです。